



BOLETÍN FEBRERO 2021

SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió por video conferencia en febrero 4, 23 y 26 del 2021.

Después de la oración, las actas de las reuniones de enero 14 y febrero 4 fueron revisadas y aprobadas.

Actualización de COVID-19:

Mientras esto se publica, no se nos informa de nuevos casos positivos de COVID.

Gerardo Ramírez está de regreso a casa en el Cenáculo de Adelphi; él continúa recibiendo terapia física y está tratando de recuperar parte de las 40 libras que perdió mientras estaba hospitalizado.

Carlos Zacarías, quien dio positivo mientras visitaba a su familia en México, se encuentra bien; ha recibido una prueba negativa y se dirige a su misión asignada en Guamal, Colombia.

Todos nuestros Hombres en cuidados de enfermería han recibido la vacuna COVID: Ed Sittinger en Ohio, Dan McLaughlin en la Adelphi Nursing Home y nuestros dos Hombres en el Sagrado Corazón. Los hombres en el Cenáculo Misionero P. Judge se están vacunando lentamente y casi todos han recibido su primera vacuna.

Los Hombres en Coachella: Francisco Gómez, Jesús Palomares y Eliézer López han recibido la vacuna al igual que nuestros Hombres en Puerto Rico y otros lugares en los Estados Unidos. Todavía no ha habido acceso a la vacuna fuera de los Estados Unidos.

Se anima a todos los Siervos Misioneros a recibir la vacuna cuando esté disponible en su área y país.

El Consejo, a pesar de las vacunas que se están poniendo lentamente a disposición, todavía recomienda a todos los STs, ser cautelosos, el uso de máscaras, la distancia social y lavarse las manos con regularidad.

MISIONES

Mecca: Mike Barth estuvo presente en el funeral de Francisco Valdovinos, que se llevó a cabo en privado en Nuestra Señora de la Soledad en febrero 6. Después del funeral pudo reunirse con el obispo Rojas, junto con Francisco Gómez, para hablar sobre las necesidades futuras y la dotación de personal de la parroquia en Mecca. No se tomaron decisiones y el diálogo con la diócesis continuará después de permitir un tiempo de duelo y ajuste para la parroquia. Nuestros Hombres en Coachella continúan ayudando generosamente con las necesidades en Mecca, junto con los diáconos permanentes. Actualmente las misas son realizadas de forma virtual, pero pronto cambiará a forma

presencial en capacidad reducida. El Consejo continúa discerniendo la futura dotación de personal de la parroquia en Mecca.

Cenáculo Misionero Oscar Romero, Honduras: El Consejo continuó la nueva tradición de invitar a un Hermano / misión a unirse a nosotros al inicio de nuestras reuniones para ofrecer apoyo y afirmación fraterna. César Muñoz se unió a nosotros este mes para compartir con nosotros sobre la misión en Honduras y su propio viaje de vida y misión. César compartió los desafíos de la misión, especialmente durante el virus, con situaciones tales como la escasez de alimentos, la falta de atención médica, etc. Las vacunas no han llegado al país todavía. Informó que tanto el Cardenal como el Administrador de la Diócesis estaban con COVID y las cosas estaban cambiando. Tanto él como Alexander están bien y piden nuestras oraciones. Los miembros del Consejo se unieron para compartir con él nuestro aprecio por sus dones y labores misioneras.

Puerto Rico: El Consejo continuó examinando las necesidades de las misiones en Puerto Rico ya que el número de STs que sirven actualmente se ha reducido. Rafael, Jesús y Raúl se reunieron recientemente con los hombres de La Isla para hablar sobre estas necesidades y cómo podemos responder de forma más adecuada.

Guamal, Colombia: Raúl dio al Consejo un informe de los diversos cambios sociales y, proyectos sistémicos en curso en Guamal: el Proyecto del Tractor, el Proyecto San Luis Barrio, el Proyecto del Filtro de Agua, el Proyecto del Acueducto, el Proyecto de la Escuela de Pesca y diversos programas de formación. Parte del financiamiento para el Proyecto de la Escuela de Pesca se proporcionó a través de una subvención de la Arquidiócesis de Chicago, IL.

Paredón, Haití: Raúl dio cuenta de varias conversaciones que ha tenido con Clervil y Guiteau en la planificación de la misión en Haití. De atención particular es el futuro de la escuela. La escuela necesita un nuevo sitio y un nuevo edificio, así como programas continuos para el personal docente en servicio. El Consejo continuará trabajando con nuestros hombres en Haití para trazar un camino para que este proyecto avance y crezca.

Holy Trinity, Alabama: En diálogo con los Siervos Misioneros de la Santísima Trinidad y en un esfuerzo por continuar colaborando en el ministerio en St. Joseph, Holy Trinity y MSBT pronto comenzarán a trabajar en Hurtsboro, en el John XXIII, así como con el nuevo Programa de Alfabetización de Adultos Madre Bonifacia que está siendo subvencionado a través de Extensión Católica. Guy se reunió recientemente con los Hombres en Holy Trinity para conocer más sobre el alcance de su ministerio en Clío, Holy Trinity, y Phenix City, así como sus necesidades.

PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

Gerardo Ramírez: Gerardo, como se ha informado, está de regreso en el Cenáculo Misionero P. Judge y continúa su proceso de recuperación.

Francisco Valdovinos: Un funeral se llevó a cabo por Francisco, en Coachella, el sábado 6 de febrero. Mike Barth estaba presente; Francisco Gómez pronunció la Homilía. La misa fue celebrada por el actual obispo de San Bernardino, el obispo Rojas y estuvo acompañado por el obispo Barnes, Jesús Palomares y Eliezer López. La misa se llevó a cabo en privado y luego transmitido debido a la severa restricción COVID en el área. También se han celebrado misas conmemorativas en Our Lady of Victory, Compton. Los restos de Francisco fueron enviados a México y el lunes 1 de marzo se llevó a cabo un funeral en Santa Ana, México, en su parroquia natal. Será enterrado en la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe en la Ciudad de México con otros Siervos Misioneros. Profundo agradecimiento

se les ofrece a nuestros Hermanos en Coachella, Compton y México por honrar a nuestro querido Hermano. ¡Que nuestro Hermano descanse en paz eterna!

Edgar Solano y Rafael Pisso: Edgar obtuvo permiso para viajar a Medellín y comenzar la transición como Director del Post Noviciado. Rafael, cuando pueda, viajará a Maryland para establecerse en el College Park Cenacle.

Alexis Zúñiga: Alexis ha llegado a su nueva misión en Mississippi con Odel Medina, sin embargo, debido a asuntos de inmigración, debe regresar en breve a Honduras hasta que su visa R1 es aprobada. Espera regresar lo antes posible.

Henry Guerra: Henry ha sido asignado a nuestra misión en Humacao, Puerto Rico. Después de un tiempo en Colombia y los asuntos de Visa, se reportará a la misión.

Carlos Zacarías: Carlos, después de dar positivo por COVID en México, ahora es negativo y está viajando a su nueva misión asignada en Guamal, Colombia.

Abram Dono: Después de más de 20 años en nuestra misión en Tucson, Abram Dono ha sido asignado al Santuario de San José a partir del 1 de junio del 2021. Le deseamos lo mejor a Abram y lo enviamos con gratitud y oraciones.

Bob Goodyear: Bob nos informó que la Diócesis de Jackson lo nominó para recibir el prestigioso premio Lumen Christi que presenta anualmente Catholic Extension. Felicitamos a Bob por sus muchos años de dedicación al pueblo Choctaw en Mississippi.

Carlos Urquina: La solicitud a Roma de dispensar a Carlos de sus votos ha sido aprobada y firmada por Carlos. Nosotros ofrecemos oraciones a Carlos por su futuro.

Luis Alberto de Fernández: Luis, un estudiante de Votos Temporales en el programa de formación de Chicago ha salido de nuestro programa y ha sido liberado de los votos. Ofrecemos nuestras oraciones a Luis en su camino.

DESARROLLO PROFESIONAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

Aprobación para la Profesión Votos Perpetuos: Estamos muy contentos de anunciar que dos de nuestros Hombres en la formación, Ernesto Sandoval, y Víctor Pérez, solicitaron la Profesión de Votos Perpetuos. Con la recomendación de su Director, Paul Michalenko, ambos fueron aprobados para los votos. Los felicitamos a ambos y les ofrecemos nuestras más sinceras oraciones. Víctor se encuentra actualmente en su año de misión haciendo CPE en Los Ángeles y Ernesto se encuentra actualmente en Chicago trabajando en un grado en Consejería Pastoral en la Universidad de Loyola.



En la foto de izquierda a derecha:
Ernesto Sandoval – Víctor Perez

Actualización Compañeros de Misión: Los Compañeros de Misión sostuvieron su primera reunión del nuevo año el jueves 28 de enero a las 7 pm. La próxima reunión está programada para el 25 de marzo a las 7 pm.

100° Aniversario del Centenario: Nuestro año del Centenario, 2021, ¡ya está aquí! Aunque las celebraciones formales no se llevarán a cabo hasta el Domingo de la Trinidad del 2021, hay planificaciones, para ese día y otros, en curso. **Por favor tome nota del sitio web del Centenario que ya está disponible. Puede acceder a través de enlaces en nuestros sitios web actuales: www.trinitymissions.org y www.missionaryservantvocations.org.** Usando la pestaña “Recursos” se puede acceder y descargar materiales para el Centenario y tenerlos impresos localmente.

Gracias a cada misión que recibió y respondió a la invitación para considerar a las personas que les gustaría que recibieran un Premio Centenario durante este año. Pronto habrá más información para quienes respondieron.

Próximamente se enviarán cartas a cada uno de los obispos con los que servimos en busca de su apoyo con oración y carta de felicitaciones, así como apoyo financiero para aquellos que puedan y estén dispuestos.

Una fase silenciosa de desarrollo de fondos para conmemorar el Centenario ha estado ocurriendo durante algún tiempo y ha tenido un gran éxito. En los próximos meses se producirá una fase más pública para el desarrollo de este fondo.

La estatua del P. Judge, en honor al Centenario, que se colocará afuera en el patio del Cenáculo Misionero P. Judge ya está completo y se ubicará pronto. También se colocarán réplicas de este en nuestras casas de Huitzila, San José y Medellín. Comuníquese con Mike si tiene alguna pregunta o con Kike Arango y Odel Medina con respecto a sus celebraciones regionales.



Consejo de Siervos: La sesión ordinaria del Consejo de Siervos (Consejos ST & MSBT) prevista para febrero fue realizada a través de video conferencia el lunes 22 de febrero del 2021. Un informe separado sobre esta reunión será enviado próximamente.

Reunión de los Custodios Locales a través de Zoom: El Consejo está planeando una sesión de reunión de Zoom con todos los Custodios Locales, después de la Pascua, el jueves 15 de abril 1:30 - 3 pm EST. Una invitación de Zoom será enviada pronto - por favor anote esto en su calendario.

Noviciado de Los Estados Unidos 2021: Después de un considerable discernimiento, nos complace anunciar que tendremos un noviciado en Estados Unidos para el 2021, ubicado en Stirling en el Winter Wheat Missionary Cenacle (Trinity House). Hay dos candidatos que, si Dios lo permite, serán vestidos y comenzarán en el verano. Jesús Ramírez será el Director del Noviciado. Este noviciado se desarrollará simultáneamente con una clase en Huitzila y se hará todo lo posible para coordinar los dos tantos como sea posible.

Transición en la Oficina del Secretario General: Como se ha informado, Nsom ha sido nombrado como el nuevo Secretario General y Steve Vesely se retira, después de casi 20 años en este puesto. Steve continúa en la oficina para atender los muchos problemas de inmigración. **Si tienen problemas de inmigración en curso, continúen comunicándose directamente con Steve en su correo electrónico personal: stevesely@gmail.com**. Comuníquese con Nsom, como Secretario General, en secgen@trinitymissions.org.

Informes Financieros: El Consejo examinó el último informe financiero mensual de la Oficina de Promoción de Misión y el Informe Anual de la TGO. También revisamos el informe de Saldos de Caja

que la TGO nos proporciona cada mes con respecto a los informes financieros mensuales. Asegúrense de enviar estos informes todos los meses.

TGO: Le envié una carta y formularios para ayudarlos a preparar su presupuesto 2021-22. Esté atento a las fechas en la carta para devolver junto con su Informe de misión / Evaluación. Pedimos a cada misión subvencionada que evite cualquier aumento significativo en los fondos solicitados.

John Butler, Vice-Presidente de Misión : El Consejo ofrece oraciones y preocupación por John Butler, quien recientemente se sometió a una cirugía para reparar los ligamentos desgarrados de la rodilla después de una caída en el hielo fuera de la Oficina de Avance de la Misión. Por favor manténgalo en sus oraciones.

Comité de Vida Espiritual: El Consejo revisó el informe presentado por Raúl Ventura, Presidente, en nombre del Comité de Vida Espiritual. Notamos el trabajo que están haciendo al proporcionar material para celebrar este “Año de San José”, así como un Día Virtual de Reflexión de Cuaresma que se ofrecerá el 8 de marzo. Tengan en cuenta que los retiros de este año, los regulares y los Ejercicios, se ofrecerán en línea. Contacte a Raúl si tienen alguna duda.

Vocación, Formación y Evaluación de Casas de Formación y Formadores: Como lo pidió nuestro último Cenáculo General, el VDC ha estado trabajando en una herramienta para hacer la evaluación de estos programas. El Consejo revisó el documento, hizo algunas sugerencias y lo devolvió al VDC para que este proceso pueda comenzar pronto. Agradecemos al Comité que trabajó en esta herramienta.

Junta de Revisión del Praesidium: Mike informó que comparecerá ante la Junta de Revisión el 18 de marzo. Esta es una revisión anual de nuestras políticas, nuevos casos de presunto abuso sexual contra cualquier Siervo Misionero y una revisión de nuestro acreditación. Mantengan esto en sus Oraciones. |

Raza, diversidad e inclusión: Mike, con el apoyo del Consejo, llevará a cabo una sesión de escucha por video conferencia con nuestros Hombres, novicios y candidatos que son de Haití y África para escucharlos y sus experiencias relacionadas con temas de raza, diversidad, e inclusión. Aún no se ha fijado una fecha para esta reunión. Después de escuchar y debatir con el Consejo, se propondrán posibles pasos a seguir. Las siguientes sesiones de escucha serán planificadas con un segmento adicional de nuestra congregación y programas de formación.

Programa de Mentores: Debido al COVID, el Programa de Mentores que estaba programado para marzo en Colombia deberá realizarse de manera virtual. Jesús y Diovany se reunirán con los del Programa de Mentoría, por video conferencia, el 16 de marzo. El Consejo se reunirá con el grupo el miércoles 17 de marzo a la 1 pm. Se ha enviado una invitación de video conferencia para la reunión con el Consejo.

Información de Contacto de la Oficina del Tesorero General: Como recordatorio, el personal de la TGO con quien debe comunicarse es: Contralor, Sr. Gebre Solomon en Solomon@trinitymissions.org , Randy Kail en kail@trinitymissions.org y Howard London, Contador en London@trinitymissions.org .

Fechas Futuras de la Reunión del Consejo : El Consejo programó las fechas de reunión hasta septiembre del 2021: 18 de marzo , 20 de abril, 10 - 14 de mayo, 22 de junio, 20 de julio, 24 de agosto y 13 - 17 de septiembre del 2021.

Próxima reunión del Consejo de ST: El Consejo llevará a cabo reuniones de video conferencia el 18 de marzo del 2021.